Paris le 30 Mars 1898.

[?]

Le Commissaire de police du quartier de la Chaussée d'Antin prie M<sup>r</sup> Hayashi de vouloir bien faire savoir par lettre dans le délai de dix jours s'il s'oppose à l'installation d'un appareil producteur d'acétylène à l'intérieur du magasin 63<sup>bis</sup> Rue de la Victoire.

Cette nouvelle enquête ne fait pas double emploi avec la précédente qui ne s'appliquait qu'à l'installation à l'extérieur de candélabres munis d'un appareil. Le Com<sup>re</sup> de police [\*1]

[\*1] Com re = Commissaire de police